

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1452/2012 zur Sitzung am 05.09.2012

Pflege römischer Denkmäler durch Privatpersonen (CDU)

Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt sind bereit, die vielen römischen Denkmäler wie etwa das Römertor privat zu pflegen. Dem Vernehmen nach ist die Verwaltung hinsichtlich dieser begrüßenswerten Initiativen bisher zurückhaltend. Aufgrund der schwierigen Haushaltslage ist Mainz aber in Zukunft auf solche privaten Initiativen und das ehrenamtliche Engagement der Bürgerinnen und Bürger angewiesen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie steht die Verwaltung zu diesen privaten Initiativen?
2. Ist die Verwaltung bereit, die Bürgerinnen und Bürger zu unterstützen, die die römischen Denkmäler der Stadt pflegen wollen? Wenn ja, in welcher Form? Wenn nein, warum nicht?
3. Wie will die Verwaltung angesichts der schwierigen Haushaltslage die Pflege der römischen Denkmäler in Zukunft sicherstellen?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender